

Fecha: 24-06-2024 Medio: El Divisadero Supl.: El Divisadero

ipo: Noticia general

Título: Proyecto geoparque Chelenko relanza guía del Santuario Capilla de Mármol

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.600 7.800

No Definida

Proyecto geoparque Chelenko relanza guía del Santuario Capilla de Mármol

Pág.: 16 Cm2: 732,5

Coyhaique-. Las incógnitas del Santuario de la Naturaleza Capilla de Mármol volverán a ser resueltas, gracias al trabajo realizado por los geólogos José Benado y Felipe Andrade, profesionales del proyecto geoparque Chelenko, y autores principales de la guía que celebra sus misterios.

Secretos geológicos: Guía interpretativa del Santuario de la Naturaleza Capilla de Mármol, es el nombre del documento. En su segunda edición, esta guía, cuya impresión fue financiada por Sernatur Aysén, releva una información requerida por guías y pobladores de la localidad, la que da cuenta del valor de este geositio.

De esta manera, y en relación a la importancia de su geopatrimonio, José Benado, geólogo del proyecto geoparque Chelenko agrega que "el Santuario de la Naturaleza Capilla de Mármol es relevante en varios aspectos, por ejemplo, tiene un valor estético, un valor económico ligado al turismo, tiene un valor de identidad para la gente de Puerto Sánchez, Puerto Río Tranquilo y de la región en general, y presenta un valor científico. En específico en términos científicos y geológicos, es relevante porque es el único relieve kárstico de la región de Aysén. Un relieve kárstico es un paisaje compuesto por disolución química" señala el profesional.

Y es que para este proyecto, financiado como Bien Público Corfo por el Gobierno Regional, mandatado por la Subsecretaría de Minería y ejecutado por el Servicio Nacional del Patrimonio, a través del Museo Regional de Aysén, relanzar este documento durante



el Festival del Mármol tiene un valor especial, ya que da cuenta de lo importante que resulta compartir el conocimiento en su lugar de origen, al poner el patrimonio al servicio de la comunidad.

Así, asegura el Seremi de Minería, Juan Vásquez, mandante del proyecto geoparque Chelenko, quien agrega que "en el marco del Festival del Mármol presentaremos dos ponencias que relevaran la geología, el desarrollo de Rocas Ornamentales y la conservación del Santuario Capilla de Mármol con la participación de los equipos de Rocas

Ornamentales y también geoarque Chelenko. Estos últimos además harán el lanzamiento de una nueva edición de la guía de la Capilla de Mármol durante este festival como un aporte pedagógico sobre el valor del santuario natural y la promoción de su conservación, de manera que vayamos enriqueciendo nuestro conocimiento sobre la geología regional", sentencia la autoridad.

A través de estas acciones, el proyecto geoparque Chelenko busca fortalecer el reconocimiento y cuidado del geopatrimonio de la ribera del lago General Carrera, a partir

> de estrategias de puesta en valor y una mayor vinculación con los habitantes de las localidades de la provincia.

Además de la guía, el equipo del proyecto geoparque Chelenko participará de este aniversario con una charla denominada "Guardianes de nuestro geopatrimonio: geología v conservación del Santuario de la Naturaleza Capilla de Mármol" conversación que estará liderada por José Benado Wilson, doctor en geología v autor de la guía, a lo que se sumará una muestra de fósiles y rocas.

